



## **LA CONFERENCIA DE IFHA PONDRÁ FOCO EN EL BIENESTAR EQUINO**

19 de septiembre, 2023

La 57ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas, organizada por la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), tendrá lugar el lunes 2 de octubre en París, Francia, en el Hipódromo de Saint-Cloud. Este año, la Conferencia podrá foco en salvaguardar el bienestar equino y explorar los cambios en las expectativas de la sociedad, así como la respuesta de la industria hípica alrededor del mundo. La Conferencia explorará tanto las preocupaciones inmediatas como las iniciativas de cara al futuro para proteger y fomentar el bienestar equino.

“El bienestar del atleta equino debe estar siempre al frente de las decisiones que tomamos”, expresó el presidente de IFHA Winfried Engelbrecht-Bresges, quien brindará las palabras de inauguración y cierre de la Conferencia. “Estoy deseoso de poder compartir con los miembros y las personas clave de la hípica las formas en las cuales los estándares y prácticas de la industria se mejoran continuamente, particularmente a través de los avances científicos al mejorar las medidas preventivas existentes. La importancia de que nuestro deporte adopte un rol incluso más activo en el discurso público acerca de este tema y el asegurar que nuestro deporte continúe siendo una parte completamente comprometida e integrada de nuestras comunidades no puede ser subestimada.”

El reconocido presentador Nick Luck será el moderador de la Conferencia, que comenzará con una discusión acerca de la hípica en una sociedad en evolución. El discurso de apertura estará a cargo de la Profesora Natalie Waran, presidente de la Comisión Independiente para la Ética y Bienestar Equino de la Federación Internacional de Deportes Equestres (FEI). Ella resaltarán las estrategias clave para el deporte equino para responder de manera proactiva a las cambiantes expectativas de la sociedad, y las formas en que el deporte puede continuar respaldando a los atletas equinos.

Luego de su discurso, tendrá lugar una Mesa Redonda que reunirá a altos administradores de la hípica, quienes compartirán sus enfoques y estrategias para dar forma a los relatos

alrededor del bienestar equino y las carreras. Dentro de los participantes de este panel, se encontrarán Lisa-Jane Graffard (Secretaria General de Au-Delà des Pistes); Julie Harrington (Jefa Ejecutiva de la Autoridad Hípica Británica – BHA); y Najja Thompson (Directora Ejecutiva de la Asociación de Criadores de New York Inc. - NYTB).

Luego de la Mesa Redonda, el presidente de la Autoridad para la Integridad y Seguridad de la Hípica (HISA) en los EEUU, Charles Scheeler, brindará un informe acerca de las actividades que lleva a cabo su institución. Hablará de la implementación del programa de Control Anti Doping y de Medicación (ADMC), los acontecimientos actuales dentro de la hípica norteamericana, y el desarrollo a futuro de la organización.

La siguiente sesión de la Conferencia se enfocará en la protección de los atletas equinos que participan en el deporte. Personalidades líderes en el campo de la administración hípica y de las ciencias veterinarias compartirán sus perspectivas y reflexiones acerca de este tema fundamental. Dentro de los participantes de este panel, se encontrarán James Given (Director de Regulación, Seguridad y Bienestar Equino de la BHA); Josh Rubinstein (Presidente de Del Mar Thoroughbred Club); Brian Stewart (Jefe de Servicios Clínicos Veterinarios de The Hong Kong Jockey Club - HKJC)); y Sonia Wittreck (Jefe de Departamento de Stud Book y Control de Doping de France-Galop).

Luego de esta Mesa Redonda, la última sesión de la Conferencia pondrá foco en la participación y respuesta efectiva por parte del público, particularmente en relación a la temática del bienestar equino. Comenzará con una presentación de Nevin Truesdale (CEO de The Jockey Club (UK)), quien compartirá su percepción de la perspectiva de la organización que representa, poniendo en relieve sus experiencias con el manejo de resoluciones y comunicaciones efectivas. Luego, lo acompañará Robert Green del laboratorio Pierrepoint Consulting and Analytics LLC, quien hablará sobre cómo la hípica puede sacar provecho de los conocimientos en base a la información disponible para desarrollar políticas más proactivas.

Adicionalmente, como parte de los eventos de la jornada, la Japan Racing Association (JRA) realizará una presentación acerca de la 40<sup>o</sup> Conferencia Hípica Asiática (ARC) que será llevada a cabo en Sapporo, Japón en Agosto/Septiembre de 2024.

La transmisión en vivo de la Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas estará disponible en el sitio web de IFHA. La repetición de la transmisión en vivo y de las presentaciones estarán disponibles en los días posteriores al evento.

La primera Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas fue organizada y auspiciada por la Société d'Encouragement en París, Francia, el 9 de octubre de 1967. Desde 1994, la conferencia anual es organizada por la IFHA. La primera reunión contó con 14 asistentes, provenientes de 9 países, mientras que la última edición de la Conferencia en 2022 reunió a delegados de más de 40 países, contando también con la participación de otros miembros ejecutivos de la hípica y representantes de ellos medios. La JRA se convirtió en el socio oficial de la Conferencia a principios de 2021.

### **Acerca de IFHA**

La IFHA es el líder global para el deporte internacional de las carreras de caballos Sangre Pura de Carrera, buscando fomentar todas las facetas del deporte a nivel mundial; proteger el bienestar de los atletas equinos y humanos; y proteger y cultivar su importancia social y económica a nivel mundial para las generaciones actuales y futuras.

Las principales áreas de actividad de la IFHA incluyen:

- Redactar y realizar las enmiendas necesarias al Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas (el IABRW)
- Desarrollo de políticas relacionadas con el bienestar y la seguridad de los caballos y jinetes
- Planificación y Clasificación Internacional de Carreras (“black type”)
- Rankings Mundiales
- La lucha contra las Sustancias y Prácticas Prohibidas en Equinos
- Armonización de Reglamentos de Carreras
- Certificación de los Laboratorios de Referencia de IFHA
- Fomentar el desarrollo comercial de la industria hípica a nivel global

La IFHA es miembro fundador, junto con la Fédération Equestre Internationale (FEI), de la Confederación Internacional de Deportes Equinos y se encuentra afiliada a la Organización Mundial para la Salud Animal (World Organisation for Animal Health -WOAH).

E-Mail: [achesser@jockeyclub.com](mailto:achesser@jockeyclub.com)